

PORTAFOLIO

CONTRATACIÓN
ESTATAL

DIRECCIÓN DEL ÁREA DE DERECHO PÚBLICO

Km.[®]
A B O G A D O S

WWW.KMABOGADOS.COM.CO

1.

Servicios para Particulares.

Nuestra firma ofrece los servicios de consultoría, capacitación, apoyo, asesoría y acompañamiento en la actividad contractual que desarrollan las entidades privadas, desde la etapa de planificación (precontractual), la etapa contractual y la fase de liquidación de los contratos con entidades estatales.

Nuestros profesionales cuentan con una alta experiencia para asesorar a las personas jurídicas y a las personas naturales que tengan la pretensión de presentar propuestas en procesos de selección con entidades del Estado, de tal manera que se pueda garantizar el cumplimiento de las exigencias de los pliegos de condiciones, donde se fijan las reglas de participación y las especificaciones jurídicas, financieras y técnicas.

La complejidad de acceder a la administración del erario, conlleva un gran desafío jurídico que implica para quienes participan, un total conocimiento y desarrollo, no solo de la ley, sino de aquellas destrezas inherentes a la experiencia con la cual cuenta nuestra firma.



Todo lo anterior, desarrollado a través de profesionales que se encuentran en la capacidad y cuentan con la experiencia para ofrecer el mejor acompañamiento y dirección, para lograr un acople entre las partes contratantes; con lo cual se permita satisfacer tanto las necesidades de las Entidades Estatales, como los intereses de los particulares a la hora de vincularse con el sector público.

Nuestro servicio especializado para particulares, comprende:

- Asesoría en la elaboración de propuestas para procesos de selección en licitaciones públicas, concursos de méritos, selecciones abreviadas, subastas, procesos de mínima cuantía.
 - Representación, asesoría y capacitación en procesos de responsabilidad civil, fiscal y penal.
- 

2.

Servicio para Entidades del Estado, Empresas de Economía Mixta y Entidades Privadas que Prestan Servicios Públicos.

Nuestra firma ofrece los servicios de consultoría, capacitación, apoyo y acompañamiento para los procesos de selección de contratistas que se adelanten tanto en la modalidad de contratación como de licitación pública, los procesos de selección abreviada y el concurso de méritos regulados por la ley 80 de 1993, la ley 1150 de 2007, la ley 1474 de 2011, la ley 1508 de 2012, la ley 1882 de 2018 y el decreto 019 de 2012; junto con su decreto reglamentario 1082 de 2015.

Con fundamento en lo anterior, se brinda una asesoría y acompañamiento integral en los siguientes servicios:

- **Asesoría en la estructuración de los procesos de contratación, enmarcados dentro de las diferentes modalidades de contratación estatal consagradas en la Ley.**



Incluye la gestión para la elaboración de procesos que permiten diseñar, desarrollar e implementar los acuerdos de servicios, logrando de esta forma, la optimización del tiempo y los recursos.

Este servicio, comprende la asesoría y acompañamiento de la etapa de planeación (estudios previos, pre pliegos y pliegos de condiciones), etapa de selección (evaluación de propuestas) y etapa de contratación (contrato y seguros).

- **Representación, asesoría y capacitación en procesos de responsabilidad civil, fiscal y penal.**

Representamos a servidores públicos que se encuentren comprometidos en procesos de responsabilidad civil, fiscal y penal.



Km.[®]

A B O G A D O S

-  kmabogados
-  km_abogados
-  km abogados sas

E-mail: contacto@kmabogados.com.co
Celular: 321 998 07 06

“La probabilidad de perder en la lucha no debe disuadirnos de apoyar una causa que creemos que es justa”

Abraham Lincoln